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ぼくとわたしの

ゆめ
たから新成人議会参加者

（大岡地区）
青
あお

木
き

南
な

都
つ

さん

新成人議会参加者
（長井崎地区）
伊
い

藤
とう

孝
こう

太
た

さん

今
後
の
自
分
を
考
え
て

　
こ
の
成
人
式
を
迎
え
て
、
私
た
ち
新
成
人
は

立
派
な
社
会
人
の
仲
間
入
り
を
し
ま
し
た
。
社

会
人
に
な
っ
た
と
い
う
こ
と
は
社
会
を
構
成
す

る
一
員
に
加
わ
っ
た
と
い
う
こ
と
で
す
。
そ
こ

で
、
自
分
が
社
会
に
何
が
で
き
る
か
を
考
え
て

み
ま
し
た
。
す
ぐ
に
は
具
体
的
な
こ
と
を
思
い

付
く
事
が
出
来
な
か
っ
た
の
で
す
が
、
ま
ず
は

自
分
の
身
近
に
い
る
家
族
と
い
っ
た
人
生
に
お

け
る
先
輩
か
ら
学
べ
る
こ
と
を
学
ぼ
う
と
思
い

ま
し
た
。
例
え
ば
、
様
々
な
こ
と
に
対
す
る
礼

節
や
行
動
を
見
習
っ
て
い
き
た
い
で
す
。
そ
う

す
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
自
ず
と
社
会
に
何
か
貢

献
出
来
る
人
材
に
な
る
と
思
い
ま
す
。

故
郷
へ
の
愛

　
大
学
生
に
な
り
親
元
を
離
れ
て
一
人
暮
ら
し

を
し
て
い
ま
す
。
生
ま
れ
育
っ
た
沼
津
を
出
て
、

慣
れ
な
い
大
阪
で
の
暮
ら
し
を
始
め
て
か
ら
も

う
す
ぐ
二
年
が
経
ち
ま
す
。
文
化
も
人
間
性
も

全
く
異
な
る
人
々
と
出
会
い
、
改
め
て
故
郷
へ

の
愛
を
感
じ
ま
し
た
。
電
車
の
本
数
は
多
く
な

い
け
れ
ど
景
色
が
綺
麗
で
、
話
に
オ
チ
が
な
く

て
も
み
ん
な
が
笑
っ
て
く
れ
ま
す
。
気
候
も
人

も
暖
か
さ
で
い
っ
ぱ
い
で
す
。
帰
省
す
る
度
に

自
分
が
い
か
に
恵
ま
れ
た
環
境
で
育
っ
た
か
を

実
感
し
ま
す
。
帰
っ
て
く
る
場
所
が
あ
る
こ
と

へ
の
感
謝
の
気
持
ち
を
忘
れ
ず
に
、
こ
れ
か
ら

も
離
れ
た
土
地
で
頑
張
ろ
う
と
思
い
ま
す
。

議会だより編集委員会 深田　　昇委 員 長 村木　　豊委 員 大場　豪文委 員 霞　　惠介委 員
小泉　宣子副委員長 市川　道隆委 員 岡田　進一委 員 山下富美子委 員

　令和４年１月９日に、新成人が議員役を務める新成人議会が、市議会本会議場で開催されました。
　今回は新成人 18人が参加し、代表して３人が「本市南部地域の人口減少対策」、「学校教育におけるキ
ャリア教育の推進」、「地域資源の価値の再認識」について、市政に関する質問を行い、市長及び教育長が
答弁しました。
　また、質問者以外の新成人が、「ぬまづの誇りとわたしの志」をテーマに、それぞれ思いを語りました。

見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています議会だより次回発行予定　令和 4年 5月 15日

当日の動画を
YouTube で配信中！

【新成人議会に関するお問い合わせ】
生涯学習課

☎ 055-934-4871

沼津の未来を担う新成人が市政を問う
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